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Pnrr, ecco i 15 interventi per Napoli La giunta: ok a lavori per 302 milioni

Tra le opere finanziate, oltre ai trasporti, spiccano la rigenerazione di ex Opg ed Educandato Con il Pnc nascerà
invece l' eco-quartiere di Ponticelli. «Patto», firma attesa da tre settimane

Paolo Cuozzo

Pnrr, cioè il Piano nazionale di ripresa e resilienza. Ma anche Pnc, che sta per

Piano nazionale per gli investimenti complementari. Infine, Horizon 2000 (il

programma quadro dell' Ue per la ricerca e l' innovazione). Eccole le fonti di

finanziamento dei progetti presentati dal Comune di Napoli sui quali la giunta

Manfredi ha già dato il suo ok.

Le risorse Si tratta di quasi 302 milioni di interventi che, nei prossimi anni,

potrebbe cambiare volto a molti quartieri della città, e comunque migliorare la

vivibilità quotidiana intervenendo sostanzialmente sulle sei direttrici di

interventi imposte dal Pnrr: digitalizzazione, innovazione, competitività,

cultura, turismo; rivoluzione verde e transizione ecologica; infrastrutture per

una mobilità sostenibile, istruzione e ricerca; inclusione e coesione. E salute.

Complessivamente, sono diciotto gli interventi, di cui quindici finanziati con

fondi Pnrr, due con il Pnc e uno con il piano Horizon 2000 per 169mila euro.

I trasporti Partiamo dal settore trasporti, tra cui c' è la fornitura di 7 elettrotreni

«per il completamento della flotta rotabile della linea 1» e anche «della Linea

6» della Metropolitana; e «l' ampliamento del deposito mezzi e officina di manutenzione dalle Linea 1» a Piscinola.

Ma è prevista anche la «realizzazione degli impianti della Linea tranviaria numero 4 di Napoli». Sempre sul versante

del trasporto viene finanziato anche il completamento del collegamento tranviario tra via stadera e il deposito di via

delle Puglie, con la realizzazione di una nuova officina tranviaria; la realizzazione della nuova linea tranviaria tra San

Giovanni e Piazza Sannazaro; la fornitura di 5 tram a tre elementi con pianale basso; la valorizzazione delle linee

tranviarie con sottostazioni elettriche. infine, viene finanziato il rinnovo e l' ampliamento del deposito mezzi e

officina di manutenzione della tratta della metro Piscinola-Montedonzelli.

L' eco-quartiere Fin qui abbiamo parlato di finanziamenti per oltre 187 milioni. Ai quali vanno ad aggiugnersi 60

milioni tondi tondi di fondi Pnc per la realizzazione del nuovo eco-quartiere a Ponticelli e la realizzazione di case e

giardini Scarpetta, sempre a Ponticelli.

La rigenerazione Sempre sul versante della rigenerazione urbana, è prevista la riqualificazione - con fondi Pnrr - della

piscina comunale Massimo Galante di via Labriola a Scampia; e la rigenerazione valorizzazione dell' ex Opg, l'

Ospedale Psichiatrico Giudiziario (attualmente sede di un centro sociale). In via Toscanella, a Chiaiano, nell' ambito

della rigenerazione urbana dell' edilizia popolare, è previsto un intervento per ridurre il disagio abitativo con la

realizzazione di 77 alloggi di edilizia prefabbricata. A Marianella, in via Bontà, sarà riqualificato invece il complesso

residenziale Pser. Previsti infine la messa insicurezza
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di strade e viadotti appartenenti alla viabilità primaria ed ai grandi assi viari; e i lavori di restauro e ristrutturazione

del complesso monumentale dell' educandato statale di piazza Miracoli. Questi fondi Pnrr vanno ad aggiungersi poi

ai fondi - circa 80 milioni - previsti per la riqualificazione, almeno parziale, dell' Albergo dei Poveri, che non fanno però

parte del provvedimento preso dalla giunta ma rientrano nel più ampio progetto nazionale.

Il Salva-Bilanci Ma se su questi progetti finanziati il Comune ha certezza sulla fonte di investimenti, manca invece

ancora la firma sul Patto per Napoli, che deve garantire altri 1,23 miliardi fondo perduto per i prossimi 21 anni con i

quali Palazzo San Giacomo scongiura il default. La firma del «patto», che è poi la norma Salva-comuni, era prevista

per il 15 febbraio scorso, 3 settimane fa. Ma complice prima l' elezione del presidente della Repubblica, poi la guerra

in Ucraina, non è stato ancora possibile fissare un appuntamento tra Draghi e il sindaco. E nelle stanze del Comune

cresce l' ansia che un possibile clima d' austerity possa rimettere in discussione le cose. Sebbene tutti, cominciando

dall' assessore al Bilancio, Pier Paolo baretta, ex sottosegretario al Mef, si dice sicuro che la firma arriverà perché

«abbiamo concluso col Mef e il ministero degli Interni tutte le verifiche gli approfondimenti - ha detto l' assessore -, il

testo finale è sul tavolo del presidente del consiglio e del sottosegretario Garofoli. È evidente che l' agenda

internazionale di Draghi sia in questi giorni particolarmente complicata, ma confido che a giorni la data della firma

sia fissata».

La commissione Intanto ha fatto il suo esordio anche la commissione comunale per il monitoraggio sull' utilizzo dei

fondi del Pnrr che si è riunita ieri per la prima volta. Ad aprire i lavori è stato il presidente della commissione, Catello

Maresca. «Gli obiettivi immediati saranno iniziare un' operazione di trasparenza, conoscenza e garanzia per i

cittadini affinché i percorsi siano chiari e non vengano intaccati dai pericoli costanti rappresentati da corruttela e

infiltrazioni camorristiche», ha detto Maresca, che è capo dell' opposizione di centrodestra in Consiglio comunale. «I

fondi europei riguardano tutto il Paese - ha proseguito - anche la Città metropolitana che ne gestirà tanti. Ci

apprestiamo a una tornata elettorale di secondo livello e i consiglieri che saranno eletti avranno un compito

fondamentale, di indirizzo e controllo». In questa direzione Maresca ha auspicato che anche presso la Città

metropolitana possa essere istituita un organismo che vigili sull' impiego dei fondi europei. «Le risorse del Pnrr

rappresentano un' occasione straordinaria - ha sottolineato ancora il magistrato - che non va persa perché più del 60

per cento dovranno essere restituiti. Andranno quindi ad aggravare il peso economico del bilancio napoletano che

oggi non è in buone condizioni di salute». Quei soldi dovranno dunque creare sviluppo, occupazione e fare da volano

per tutte le altre attività della comunità napoletana».

A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN - CRC

Corriere del Mezzogiorno

FIN - Campania



 

martedì 08 marzo 2022
Pagina 25

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress: 2013-2022 Pagina 5

[ § 1 9 1 5 4 2 2 2 § ]

«Attività sportive gratis per i bambini ucraini i Circoli si mobilitino»

Gianluca Agata

L' INTERVISTA/2 Gianluca Agata Le immagini della sofferenza dei bambini

ucraini stanno facendo il giro del mondo. E con esse l' imponente sforzo del

volontariato e degli aiuti che inondano di solidarietà chi sfugge ad un conflitto

che sta dilaniando la propria terra. Centri profughi, raccolte, donazioni, pasti,

vestiario. Solidarietà spinta dalla voglia delle persone di aiutare, spesso in

modo disordinato rischiando che gli aiuti possano disperdersi in mille rivoli e

quindi non avere quell' impatto che i promotori delle raccolte sperano. C' è un

asse, tutto napoletano, tra Gennaro Famiglietti, avvocato, console onorario di

Bulgaria, ed il suo omologo ucraino Maksym Kovalenko. Ed una casa, quella

del circolo Posillipo, che vuole diventare un centro operativo di sostegno ai

bambini ucraini. L' obiettivo del presidente del sodalizio rossoverde, Filippo

Parisio, è quello di coinvolgere tutti i circoli napoletani, e non solo, evitando

tante iniziative spesso fine a loro stesse e creando una sinergia che davvero

possa essere di impatto per migliorare la vita dei bambini ucraini che Napoli

ospiterà in queste settimane.

Qual è l' appello?

«Mi rivolgo a tutti i circoli napoletani e non solo. Insieme potremo intraprendere delle iniziative molto più forti

rispetto a quello che ognuno di noi può fare da solo. Mi hanno fatto una proposta di raccolta fondi al circolo. Ma

quanto possiamo raccogliere, qualche migliaio di euro? Non è meglio essere sinergici con gli altri circoli e lavorare

su qualcosa di importante cui nessuno ha mai pensato ma che è realmente nei bisogni di queste persone?

Anche la raccolta fondi fine a se stessa non ha senso. Meglio pensare a qualcosa di differente».

Ad esempio?

«Secondo me è inutile fare una raccolta fondi, cibo o vestiario solo per fare dei pacchi e mandarli ai centri incaricati.

Mettiamoci attorno ad un tavolo noi come la Canottieri, il Tennis, il Savoia, l' Italia, l' Ilva e quanti vogliano partecipare

e troviamo le soluzioni più intelligenti.

Qualche proposta? Il fitto per un anno di una casa, l' aspetto medico, oppure tante altre idee migliori di queste che

arriveranno da queste riunioni per seguire i bambini fin dal loro arrivo a Napoli».

Solidarietà che ha già un coordinatore.

«L' avvocato Gennaro Famiglietti, console onorario di Bulgaria, in strettissimo contatto con il suo omologo ucraino a

Napoli. In una recente riunione hanno già fatto rete coinvolgendo tanti protagonisti napoletani della solidarietà.

Credo che lui sia la persona giusta ed il Circolo, di cui è socio ed ambasciatore
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nel mondo, il luogo deputato per questa associazione».

Non solo è una persona di cui fidarsi, ma ha dei legami molto stretti con il console ucraino il quale lo considera un

punto di riferimento dell' area. Non resta che partire.

«Il mio appello ai presidenti dei circoli napoletani, e non solo, vuole essere un invito ad incontrarci prima possibile al

Posillipo e, coordinati da Famiglietti, decidere quali azioni comuni intraprendere. Divisi non incidiamo. Insieme

potremo fare qualcosa davvero di importante per dare un segno tangibile e migliorare, per quanto è possibile, la vita

di questi bambini. Idee in cantiere ce ne sono tante. Il problema è che se si cerca di portarle a termine singolarmente

ci si perde in mille rivoli. Insieme è differente».

Una prima volta che potrebbe portare a successive collaborazioni tra i circoli napoletani.

«So che è difficile ma perché non provare un giorno nella pallanuoto a fare una unica squadra. Siamo un po' il Genoa

della serie A. Se unissimo le nostre forze potremmo diventare l' Inter o la Juventus».

Quale pensa sarà la reazione degli altri presidenti rispetto al suo invito?

«Spero sia entusiasta. Da soli non andiamo da nessuna parte. Diciamo di voler aiutare ma in realtà sono piccole

iniziative che non fanno la differenza. Insieme, se ci indirizziamo su un progetto concreto, diverso, specifico e

soprattutto utile, potremo dare un presente migliore a questi bambini ed alle loro famiglie».

© RIPRODUZIONE RISERVATA.
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VELA Altra edizione ricca di emozioni e di iscritti: ancora una volta sarà una manfiestazione da
ricordare

50° Invernale di Napoli: vincono Cosixty, Sly Fox e Gaba

NAPOLI. Cosixty nella classe Orc, Sly Fox nei Grancrociera e Gaba negli

Sportboat sono i vincitori del Campionato Invernale di Vela d' altura del golfo di

Napoli 2021-22. Nove tappe da novembre a marzo: l' Invernale partenopeo per il

suo cinquantennale s' è regalato un' edizione da ricordare.

Gianluigi Ascione, vicepresidente del Comitato Organizzatore, si dice

soddisfatto. "Il bilancio non può che essere positivo, anche il meteo ci ha

aiutato permettendoci di portare a termine tutte le regate: non è così scontato

per un Campionato Invernale. In acqua, poi, l' alto numero di iscritti ci ha

permesso di sfidarci divertendoci. Abbiamo centrato in pieno quello che è l'

obiettivo della manifestazione, che mette insieme un gran numero di circoli

napoletani". Fanno parte del Comitato organizzatore Crv Italia, Rycc Savoia,

Club Nautico della Vela, Canottieri Napoli, Posillipo, Sezione Velica Accademia

Aeronautica, Cn Torre Del Greco, Lega Navale di Napoli, Lega Navale di

Pozzuoli, Sezione Velica Marina Militare. Classe Grancrociera: 1° Sly Fox *di

Roberto Fotticchia e Michele Gagliardi (RYCC Savoia); 2° Chiara di N. Landi e A.

Esposito (LNI Napoli), 3° Zen 2 di Cesare Bertoli (LNI Pozzuoli). ORC 1° Cosixty di Salvatore Casolaro (CN Torre

Annunziata) 2° Nientemale di Giuseppe Osci e Riccardo Calcagni (LNI Pozzuoli) 3° Patricia di Domenico Buonomo

(LNI Napoli). Sportboat: 1° Gaba di Claudio Polimene (CN Torre del Greco) 2° Jeko 3 (CN Torre del Greco) 3° Artiglio

di F. Urso e E. Fasci (LNI Napoli).
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CANOTAGGIO Per il raduno juniores di domani

Chierchia e Piovesana convocati in Nazionale Circolo Nautico Posillipo:

Il Direttore Tecnico della Nazionale Italiana, Franco Cattaneo, coaudivato dal

Capo Settore Juniores ed ex atleta rossoverde Valter Molea, ha convocato gli

atleti del Circolo Nautico Posillipo Ferdinando Chierchia e Davide Piovesana,

per il raduno juniores in programma presso il centro federale di Piediluco (TR)

nei giorni 8 e 9 marzo. Il raduno darà l' opportunità ai tecnici federali di valutare

la preparazione degli atleti in procinto di vestire la maglia azzurra in vista del 1°

Meeting Nazionale in programma a Piediluco dal 1 al 3 aprile 2022. Per

Chierchia, già nazionale italiano agli scorsi mondiali juniores, si tratta della

conferma di un percorso di crescita che dal 2019 lo vede stabilmente ai vertici

nazionali. La convocazione di Piovesana invece rappresenta. I risultati più

prestigiosi dei membri dell' equipaggio che rappresenterà il Posillipo:

Ferdinando Chierchia: Nazionale Italiano ai Mondiali Juniores 2021 in 2-

Campione Italiano 4+ ragazzi 2019 Campione Italiano 2- juniores 2021.

Campione Italiano 4- juniores 2021.

Davide Piovesana: Medaglia d' oro e d' argento alla Coupe della Jeunesse 2021

in 4- juniores. Campione Italiano 4- juniores 2021.
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Marine Club Iacovelli: «Non c'è mai stata partita»

ISCHIA. L'Ischia Marine Club vince agevolmente contro l'Aquademia alla

piscina Scandone di Napoli e si conferma in testa alla classifica. Al suo esordio

casalingo, la squadra di Paolo Iacovelli (nella foto) supera 10-6 l'Aquademia

nell'incontro valevole per l'ottava giornata di andata del girone 3 del campionato

di serie B. Capitan Lamoglia e compagni salgono così a quota 9 in classifica e,

in attesa di conoscere la data del recupero del match contro il Club Aquatico

Pescara conservano il primato insieme alla Rari Nantes Arechi. I padroni di casa

non disputano la loro miglior prestazione ma dettano i ritmi del confronto fin

dalle prime battute. Iacovelli approfitta dell'occasione per concedere ampio

minutaggio a tutti gli elementi inseriti in distinta, scelta propedeutica al

raggiungimento della condizione ideale da parte di tutta la rosa in vista dei

momenti determinanti dell'annata e concede la gioia dell'esordio sia al secondo

portiere Roberti che al tandem Gallinoro-Vivace, prospetti prelevati in prestito

alternativo dal Circolo Canottieri Napoli. Iacovelli spiega: «Credo che la nostra

vittoria sia stata meritata, non c'è mai stata partita. Non abbiamo certamente

brillato ma questo è avvenuto perché nella pallanuoto, come in tutti gli sport, le

motivazioni e la voglia fanno la differenza
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IL PRESIDENTE BARELLI: «STIAMO RIUSCENDO A PORTARE IN SALVO QUESTE CAMPIONESSE»

SINCRO: LA NAZIONALE UCRAINA IN ITALIA GRAZIE A FEDERNUOTO

Dieci atlete e due tecnici della nazionale ucraina di nuoto sincronizzato,

medagliata olimpica e mondiale, sono riusciti a superare il confine e a

raggiungere Budapest coi mezzi messi a disposizione dalla Federnuoto: si

tratta di otto atlete partite da Leopoli Veronia Hryshko, Olesia Derevianchenko,

Anhelina Ovchynnikova, Anastasiia Soldatenkova, Daria Moshynska (14 anni),

Anastasiia Shmonina (16 anni), Amelia Volynska (16 anni), Valeriya

Tyshchenko (17 anni) e delle allenatrici Olesia Zaitseva e Kseniia Tytarenko - e

delle atlete gemelle Maryna e Vladyslava Aleksiiva che si sono ricongiunte al

gruppo dopo essere transitate da Chernivtsi. Sono stati inoltre riattivati i

contatti col gruppo partito da Charkiv di cui si erano perse le tracce; ha

superato Vinnitsa e si sta dirigendo al confine di Beregsurány: sono Marta

Fiedina, Sofiia Matsiievska (17 anni) e il tecnico Yevheniia Lykhman che

dovrebbero ricongiungersi a Mukachevo con l' allenatrice Valeriia Mezhenina,

che in compagnia di due atlete è passata da Alexandria, e con Sofiia Spasybo

(15 anni) in fuga coi genitori.«Siamo contenti che, seppur con grandi difficoltà,

stiamo riuscendo a portare in salvo queste campionesse - racconta Paolo

Barelli, presidente della Federnuoto - Intanto stiamo ultimando i preparativi per la partenza verso il centro federale di

Ostia e stiamo verificando se poter aspettare i gruppi che stanno per superare il confine o se organizzare dei

trasporti aggiuntivi nei prossimi giorni. Ci auguriamo che altri atleti ucraini possano essere ospitati presso le nostre

strutture e mi auguro che questa iniziativa possa essere di esempio anche per altre realtà sportive». Il gruppo è

atteso in Italia, a Ostia, nella giornata di oggi.
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